PTA総会のご報告

今年度のPTA総会は、紙面にて開催いたしました。

総会出席数460でPTA規約により総会は成立し、すべての議案について、可決されたことをご報告いたします。 ご協力まことにありがとうございました。

令和2年度の新しいメンバーで、委員会活動がスタートしています。会員のみなさまとともに、境木中学校PTAを盛り 上げていきたいと思います。これからもご協力よろしくお願いいたします。

体育大会 ~猪突猛進~どこまでも突き進め

本年度の体育大会は、新型コロナウィルス感染防止のため、内容を縮小し 学年別に「学年体育大会」が開催されました。

1学年スローガン

燃えろ魂~心をつなごう~

2学年スローガン

気炎万丈~学年全員が、一生懸命取り組み、後悔しない体育大会~ 3学年スローガン

一致団結~みんなの心をひとつにしよう~

保護者の方の見学はできませんでしたが、当日の子どもたちの 姿を、プロのカメラマンが撮影してくださいました。写真はネットで 販売されるそうです。詳しくは学校が10/28に配布するお手紙を ご覧ください。

今年はPTAより記念品として、境木中PTAキャラクター "Sakachu"のイラスト入りクリアブックを贈りました。記念品を見て 生徒の皆さんが体育大会のことを思い出してくれると嬉しく思います。



OPEA &

境

木

中

校

P Т

Α だ

ょ L)

第3号

令和2年10月27日 PTA本部発行

責任者:江副 美穂子 書 記:木内 智美 上谷 寿江

市村 正裕



体育大会の子どもたちの様子など・・・

☆彡 学年主任の先生に伺いました ☆彡

1年学年主任 三ケ田先生

~1年生初めての体育大会~

1年生にとっては、中学校入学後初めての 大きな行事となった体育大会。上級生のお手 本を間近で見る機会もなく、学年別の大縄練 習からスタートした取組みでした。

大縄は、初回の練習からリードしていた1組 を追って他クラスも作戦を立てて挑んだ末、本 番では、どのクラスも自己ベストを更新する結 果を残しました。長距離走では全力で取り組ん だが故の途中棄権の涙があったり、リレーを応 援するクラスの声援に盛り上がったりと、縮小 された体育大会とはいえ、中学生本来の生き 生きとした姿が見られました。

雨天延期となりましたが、クラスや学年の絆を 深められた記憶に残る体育大会でした。



2年学年主任 三沢先生

~体育大会~

2年生は2日間にわたって体育大会 を行いました。

季節外れの肌寒さの中、それぞれの 種目に一生懸命に取り組む姿、大縄跳 びで気持ちをそろえて跳ぶ姿、友だちを 精一杯応援する姿など、どの姿を見ても 昨年より成長した様子が見られました。

> 誰もが全力で取り組む姿 かっこよかったです!!



3年学年主任 松下先生

~天空の青空~

第2グラウンドの周囲で、地域の方が足を 止めていました。私は思わず口にしました。 「ありがとうございます!」

保護者の方がいない学年のメンバーで行う 体育大会。1人でも多くの方に、この3年生を 見ていただきたかったです。親心ですかね。 自慢の3年生です

競技中の顔は真剣、応援の声もグランドに 響いていました。大縄をみんなで数え、拍手も 沸き起こっていました。

日頃の成果が発揮できた、感謝の1日にな りました。





リサイクルのお願い

職員玄関に回収カゴ・校長室前に回収BOXを常設しています。

お子様経由でも構いませんので、ご不要になりました標準服、 体育着、柔道着がありましたら、ぜひ、ご協力ください。



推薦委員会

10月1日 第1回推薦委員会が開催されました。 次回は11月5日(木)、12月1日(火)に開催予定です。 みなさまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

